

JAN 31th 15号

電子機械科 Systems Engineering Mechanical & Electrical

春風の

扉を用けば 南每阿弥陀仏

山頭火

益田翔陽高等学校

3年生 最後の授業は実習 (課題研究) 今日から卒業試験 お疲れさまお互いに・・・



- ●1月25日は授業最後の日。3年間の最後の授業は実習(課題研究)になりました。
- 1) 明日からの卒業試験 2)卒業製図 3) 課題研究 この3つのハードルを越えていかないと3月1日の 卒業式には出席できない。製図の方はまだまだの人がかなりいるようだ、校長室でのひとりの卒業式にならぬよう頑 張りましょッ。
- ●今年の課題研究の科内発表は2月1日、これも各班拍車がかかっている状況。大丈夫でしょうか心配です。今年度 のテーマは次の通り1・2年生も見学します。保護者の皆様も御見学ください。(当日までにS科NEWSが無事届けばよ

いのだが・・)

①リサイクル資源分別機: 小川飛鳥、田邉拓弥、中村永遠、原田功輝

丁宮本

②カート:

水津尚之、髙島悠之介、廣瀬龍輝、椋圭吾、森山雄基

T釜田

③スクーター: 石橋広雅、石山麗王、大山主皓、神城駿、田邊晃輝

T山本

④電動アシストねこ車: 石田弘夢、大場海斗、児玉翔太郎、齋藤幸輝、橋本健太 T重富

T坂田

⑤ゴミ拾いマシーン: 青木界人、大場翔、佐々木倭、中島稜斗、中野成陽

豊田竜馬、近藤佑紀、山根晃一郎、山根友樹

T 渡辺·川本

⑦サーボモータを使った音が出るオブジェ: 松原由拳、白川蓮、水永祐也

T高橋

最後の⑥⑦はグラントワでも発表します。2月10日(土)

★冬は夜空・星座が美しい

●冬は夜露等のお陰で大気中のほこりがその湿気に 吸い寄せられ、空気が澄み夜空が遠くまで見渡せるら しい。"木枯らしとだえて・・"ではじまる『冬の星 座』もそんな感じで生まれた歌だと私は思っている。

●さて、月を星座と呼んでいいかはわからないが、今月3 1日、皆既月食が観測される。国立天文台によると、20時4 8分から欠けはじめ、食の最大が22時30分。その終わりは日 が改まっての0時11分とのこと。それを眺めると3年間の疲 が取れるはず。 ではまた teacher.T